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lfushr Osman Adolfo Amayo L6pez
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Comisi6n de Control de Gesti6n
Ciudad Universitaria
PresenE

Estimado MSc. Anayo:

lAe dirijo a usted en rcspuesta al Oficio No.No.CCG-542-2018 de fecha 27 de

abril de 2018, al respecto este Decanato envia copia de las Actas de los

s*iones plenarias realizadas en el mes de abril del 2018.

Sin otro particular me suscribo de usted.

CC: Dn. Betty Avile/ Secrctaria C,eneral de la FCM.
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Martes 3 de Abril del 2018

A las 8:15 am horas del dia martes 3 de Abril de 2018, en el auditorio'Jorge Haddad'

del edificio Administrativo de la Faculiad de Ciencias Medicas se reunieron, los Jefes,

coordinadores de las Unidades Acad6micas y Administrativas de la Facultad de

Ciencias M6dicas con el fin de abordar los siguientes temas:

1. DISCUSION REGLAMENTO INTERNO DE COMITE INSTITUCIONAL DE

ETICA DE LA INVESTIGACION DE LA FACULTAD DE CIENCIAS

MEDTCAS (CIEIFCM)

2. PROBLEMATICA DE INSEGURIDAD CON LOS MEDICOS EN SERVICIO

SOCIAL
3. INVITACION POR PARTE DEL CENTRO EMMA ROMERO DE

CALLEJAS A RELEVO POR LA VIDA 2018

DESARROLLO:

DISCUSION REGLAMENTO TNTERNO DE COMITE INSTITUCIONAL DE ETICA DE

LA INVESTIGACION DE LA FACULTAD DE CIENCIAS MEDICAS (CIEIFCM) : El

Sefror Decano cedio la palabra a la Mgs Simon',s quien junto con el Dr. Alejandro

carias hicieron una presentacion del Reglamento lnterno de C|E|FCM/UNAH, se

discuti6 y fue adaptado a las necesidades de la Facultad , ya que este comit6 ayudard

a mejorar la investigacion y estara integrado por un nimero no menor de 14 personas,

dicho reglamento consta de 8 articulos y para la toma de decisiones debe Ser la mitad

de los integrantes de comite m6s uno, tambien el periodo de nombramiento ser6 de 3

afros pudiendo ser reelecto por un solo periodo. El Reglamento se aprobo por

unanimidad por los miembros del consejo y posteriormente se llevard a consejo

Universitario con una nota de remision por parte de la Decanatura, Secretaria y la
Unidad de lnvestigaci6n de la UlC.

PROBLEMAflCA DE INSEGURIDAD CON LOS MEDICOS EN SERVICIO SOCIAL.

El sefror Decano cedio la palabra a 3 distinguidos estudiantes que comenzaran su

Servicio Social en este mes qulenes solicitan se vele por el bienestar y seguridad de

los estudiantes que estdn realizando Servicio Social' adem6s que por medio de la

Facultad se gestione con las Alcaldias de los Pueblos vivienda y transporte seguros,

se refirieron al caso particular de Silvia Vanessa lzaguirre Antinez, MSS (O-D.D.G),

quien fue victima de un asalto en una unidad de bus interurbano y quien
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lamentablemente perdi6 su vida. Tambi6n maniflestan que tienen problemas cuando
realizan su internado rotatorio porque a los Hospitales que son asignados no cuentan
con seguridad. Al respecto el sehor Decano propone que se deben realizar
supervisiones con el Dr. Sosa, Dra. Betty y el Dr. Valle para verificar si estos
Hospitales cumplen con los niveles de seguridad, otro punto importante es el
Reglamento del lnternado y del Servicio Social que esta desfasado y hay que

adaptarlo a la actualidad. El sefror Decano solicita al Dr. Valle gestionar en los
pr6ximos 7 dias una reunion con el senor Ministro de Salud para exponer dicha
problem6tica; adem6s le solicita coniormar una Comisi6n para revisar el Reglamento
de lnternado y de Servicio Social y que en dicha Comisi6n incorpore a los 3
estudiantes que estdn representando a los M6dicos en Servicio Social ya que ellos
son los que m6s conocen de las necesidades para poder adaptarlos.

INVITACION POR PARTE DEL CENTRO ENMA ROMERO DE CALLEJAS A
RELEVO POR LA VIDA 2018.

El sefror Decano cedio la palabra al Dr. Julio Colindres, quien hizo una invitaci6n a
todos los jefes de Departamento para que puedan participar en el Relevo por la Vida
2018 que organiza el Centro Enma Romero de Callejas y que se llevar6 a cabo el27 y
28 de Abril en el Chochi Sosa; dicha actividad se enfoca en la lucha integral contra el
cdncer. Por Io que se solicita que por medio de los jefes se pueda invitar a sus
estudiantes a participar en una conferencia el dia s6bado 7 de Abril de 8:00am-
12:00m. El Sefror Decano solicita a los jefes de Pediatria, Ginecologia, Medicina
lnterna y Salud Prlblica para que motiven a sus estudiantes a asistir a dicho evento,
ademSs le solicita al sefror Secretario, Dr. Jorge Valle se pueda inscribir este evento
en la VOAE y de este modo motivar a los estudiantes a que participen y reciban
ccnstancia por asistir 3 esta actividad.

La reuni6n de trabajo concluyo a las 1'l:30 de la mafrana,
Carias- Asistente Operativo de la Secretaria Acad6mica, de la
M6dicas, para la elaboraci6n de la presente Acta.

gdiunta listado de Asistencia

0

つ

deleg6ndose a Lesly
Facultad de Ciencias

0

■̀ Tu‖o Medina Dr. Jorge
Decano Secretario Acad6mico

Facultad de Ciencias M6dicasFacultad de Ciencias M6dicas
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AYUDA MEMORIA

Martes 10 de Abril del 2018

A las 8:30 am horas del dia martes 10 de Abril de 2018, en el auditorio "Jorge

Haddad" del edificio Administrativo de la Facultad de ciencias MSdicas se reunieron,

los Jefes, coordinadores de las Unidades Acad6micas y Administrativas de la

Facultad de Ciencias Medicas con el fin de abordar los siguientes temas:

AGRADECIM:ENTO POR PARTE DEL SENOR DECANO MARCO TUL10
MEDINA
POBLEMAS CON EL EDIF:CiO CiENC:AS DE LA SALUD
BR:GADAS TAIWANESES

DESARROLLO:

AGMDECIMIENTO POR PARTE DEL SENOR DECANO MARCO TULIO MEDINA :

El sefror Decano agradeci6 a todos los miembros del consejo consultivo su apoyo

por el manejo administrativo de la Facultad ya que ha sido un trabajo en equipo muy

s6lido y hay un ambiente mucho m6s s6lido; se logro resolver varios conflictos y se

pudieron subsanar. El pr6ximo Decano (a) deberS tener cuidado con la administracion

y mis que todo ser cuidadoso (a) con lo que firma y sugiere apoyarse en las

Auditorias.

PROBLEMAS CON EL EDIFICIO CIENCIAS DE LA SALUD. El seior Decano

manifiesta sobre algunos problemas que se han dado entre los T6cnicos y el Gerente

del Edificio, no se sabe qui6n manda a quien, hay problemas de poder. Al respecto el

sefror Decano solicita una nota al Dr. Nery Madrid, Dr. Marcio Madrid y el Dr. Portillo

argumentando dichos problemas y asi solicitar una auditoria de inmediato y el proximo

Decano (a) tendre que dar seguimiento.

BRIGADAS TAIWANESES. El seior Decano cedio la palabra al Dr. Sosa, quien

manifest6 que en fecha 19 de abril del afro en cursi habr6 una Brigadas de M6dicos

Taiwaneses y que el Gobierno de la Repriblica solicito el apoyo de estudiantes

bilingUes de la Facultad y realizar un tour por el Hospital Escuela Universitario y el
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ClDlBlR, por lo que solicita su participaci6n al Dr. Madrid y el Dr. Portillo para que

est6n pendientes.

La reunion de trabajo concluy6 a las 9:45 de la mafrana, delegAndose a Lesly Carias-
Asistente Operativo de la Secretaria Acad6mica, de la Facultad de Ciencias Medicas,
para la elaboracion de la presente Acta.

Nota: Se adjunta listado de Asistencia.
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Martes 17 de Abril del 2018

A las 8:40 am horas del dia martes 10 de Abril de 2018, en el auditorio "Jorge
Haddad" del edificio Administrativo de la Facultad de Ciencias Medicas se reunleron,
los Jefes, Coordinadores de las Unidades Acad6micas y Administrativas de la
Facultad de Ciencias Medicas con el fin de abordar los siguientes temas:

1. PROYECTOS QUE DEBE DE MANTENER LA FCM

2. REUNION EN LA FACULTAD DE CIENCIAS JURIDICAS
3. CATALOGO DE INVESTIGADORES
4. SITUACION ACTUAL DE LA CARRERA DE ENFERMERIA
5. PROYECTO DE SALUD PUBLICA Y MEDICINA INTERNA
5. OFICIO MTIFICANDO A LOS JEFES DE LA FACULTAD

DESARROLLO:

PROYECTOS QUE DEBE MANTENER LA FCM : El Sefror Decano informo sobre
algunos proyectos que la Facultad mantiene con otros palses y los cuales se deben
de mantener entre ellos est6n Universidades de: Brazil, Taiwan, Convenio con la
Universidad John Hopking. lnforma adem6s que el 26 de abril habr6 una conferencia
de prensa para dar a conocer un convenio entre la UNAH, HEU y el Congreso de la
Rep0blica.

PROBLEMAS CON EL EDIFICIO CIENCIAS DE LA SALUD. El sefror Decano cedio
la palabra a la Mgs Perla Simons, quien informo sobre una reunion que sostuvieron
para abordar el tema del Reglamento de Etica de la FCM, se hizo un desarrollo
hist6rico y se ratifico el sentir de la FCM, dicho reglamento se analizar6 en la proxima

reunion de Consejo Universitario.

CATALAGO DE INVESTIGADORES. El sehor Decano ley6 la lista de 103
investigadores, los cuales se subdividen en: lnvestigador Auxiliar, lnvestigador Titular
l, Titular ll y Titular lll. Hay varias crlticas en cuanto a las citaciones de los trabajos de
investigaci6n y se tiene que subsanar algunos detalles. En la FCM el grupo de
invesligadores se debe de fortalecer.

SITUACION ACTUAL DE LA CARRERA DE ENFERMERIA: El sefror Decano solicito
un an6lisis r6pido del estado actual del Departamento de Enfermeria y le cedi6 la
palabra a la Licenciada Lilia Meza, quien menciono algunos de los avances
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administrativos y de docencia que se ha tenido durante su gesti6n, se sigue teniendo

algunas deficiencias pero poco a poco se han ido subsanando. El sefror Decano

expreso su agradecimiento a la Lic. Lesly Lopez y Lic. Lilia Meza por haber

direccionado el Departamento de Enfermeria ya que se logro estabilizar el

Departamento.

PROYECTO DE SALUD PUBLICA CON MEDICINA INTERNA: El sefror Decano
cedi6 la palabra al Dr. Lara Pinto, quien informo que se esta trabajando para

incorporar una doble titulacion entre el Departamento de Salud Pfblica que es una

tendencia mundial, se est6 trabajando en este proyecto para que pueda ser aprobado
y eslo mejorar6 Ia calidad de investigaci6n. El sefror Decano manifiesta que eso

dependerd de cada postgrado y se tiene que valorar el pensum, adem6s pide que

sean amplios y que sea cada postgrado que evalu6 . El Dr. Mufroz manifiesta que se

debe hacer un equilibrio acad6micamente hay que se tiene que hacer un gran

esfuerzo.

OFICIO RATIFICANDO A LOS JEFES DE LA FACULTAD: El sefror Decano tey6 et

oficio 397-2018 en donde se ratifica a todos los jefes de la Facultad para continuar en

sus puestos a partir del 02 de enero del 2018 al 2 de mayo del 2020. El Sefror
Decano menciona que la 0nica persona que no aparece es el Dr. Francisco Javier
Godoy, (Jefe de Medicina lnierna) y que se estar6 gestionando para su ratificaci6n.
Los Coordinadores tambi6n serdn ratificados excepto la Coordinadora de
Dermatolog ia.

La reunion de trabajo concluyo a las 10:25 de la mafrana, deleg6ndose a Lesly
Carias- Asistente Operativo de la Secretaria Acad6mica, de la Facultad de Ciencias
M6dicas, para la elaboracion de la presente Acta.

Facultad de Ciencias M6dicas
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Martes 24 de Abr‖ de12018

A las 8:45 am horas del dia martes 24 de Abr‖ de 2018, en el auditorio “Jorge

Haddad" de! edificio Administrativo de la Facultad de Ciencias Mё dicas se

reunieron,  :os  」efes,  Coordinadores  de  las  Unidades  Acadё micas  y

Administrativas de la Facultad de Ciencias M6dicas con el fin de abordar los

siguientes temas:

1. DECANATURA:NTER:NA
2. CLAUSTRO DE PROFESORES
3. AGRADEC:M:ENTO

DESARROLLO:

DECANATURA INTERINA: El Seffor Decano informo que habrd un periodo de

interinato con el nuevo Decano. El nuevo (a) Decano tiene que administrar bien la

Facultad y posteriormente se realizard un Concurso para elegir al nuevo Decano,

el nuevo Decano (a) lnterino ser6 nombrado por el Consejo Universitario y se

tiene que elegir al Gobierno estudiantil para que pueda haber elecci6n de las

nuevas autoridades. El Decano manifiesta que en los 0ltimos afros la Facultad se

ha mantenido estable, se crearon nuevos departamentos, se avanz6 con el
rediseio curricular de las carreras de medicina y enfermerla. Ha habido muchos
aspectos positivos en la facultad que tienen que ser reconocidos. El seffor Decano
solicita a la Mgs Olimpia su colaboraci6n para hacer una resefra hist6rica de temas .1..

puntuales de todas las cosas positivas que se han llevado a cabo durante los ; .n

4.ご ざ

CLAUSTRO DE PROFESORES:El senor De
lunes 23 de Abr‖ se llev6 a cabo una reuni6n c
Cハ■

" kl,k^^^^`1:^|^"^:..1^"^_^^^^":^^… ^_^FCM, hubo conflicto de intereses por lo que se nombr6 una comisi6n pafa.f.evis'5r r ;,t"u ;:'
documentaci6n que fue presentada por su persona. El proximo vierne5 na#g,od.t lif -fi li
asamblea con el claustro de profesores. 
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AGRADECIMIENTO: El sefror Decano agradeci6 a todos los miembros del
Consejo Consultivo por todo el apoyo brindado durante el tiempo que fungi6 como
Decano de la Facultad de Ciencias Medicas

La reuni6n de trabajo concluy6 a las 10:05 de la maiana,
Carias- Asistente Operativo de la Secretaria Acad6mica,
Ciencias M6dicas, para la elaboraci6n de la presente Acta.

delegdndose a Lesly
de la Facultad de

NP錠剣unaほ adO de AЫdenda

Decano
Facultad de Ciencias M6dicas
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